

松山市立勝山中学校（2年生）



えひめジョブチャレンジU-15事業

令和3年11月10日（水）～12日（金）

勝山中学校2年生246人が、2日間の職場体験学習に取り組みました。地域の62か所の事業所等に受け入れていただき、貴重な体験をすることができました。また、職業体験講座では、12の職種の講師を学校に招き、体験活動を行いました。

<生徒感想>

(官公庁)

消防署の隊員の方々は、一人でも多くの命を救いたいという思いで、常に準備や訓練をされていました。この職場体験学習を通して、何をすることも、熱い思いと周到な準備が大切であることを学びました。

(製造業)

パンを作る楽しさや面白さの裏には、日ごろからの準備やしんどさがあり、それらを一生懸命頑張ることが大切だということを知りました。将来、パン職人になるという夢に一步近づけた、貴重な2日間でした。



<受入事業所等感想>

将来、自分も仕事に就くんだという意欲と希望をもつこと、人々の幸せのために自分も役立ちたいという心情を育てるのにふさわしい学習だと思います。どの生徒も、戸惑いながらも与えられた仕事に一生懸命関わろうと頑張ってくれました。私たちにとってもよい経験となりました。（教育関係）